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Abstract (en)
The rolling section, in particular, a tandem roll stand group, consists of three roll stands (in particular, two universal roll stands and an upsetting roll
stand between them) with guide sets, an operator-side shunting stage (11) and a changing trolley for roll changing operations. The guide sets (20)
are joined to the roll sets (12) and, as single units, are movable out of the rolling line together with the operator-side roll support structures (2a, 3a,
4a) of the three roll stands (2, 3, 4).

Abstract (de)
Bei einer Walzstraße, insbesondere Tandemgerüstgruppe, bestehend aus drei jeweils Führungsarmaturen (20) aufweisenden Walzgerüsten (2, 3, 4),
insbesondere zwei Universalgerüsten (2, 3) und einem zwischen diesen angeordneten Stauchgerüst (4), mit einer bedienungsseitig angeordneten
Verschiebebühne (11) und zum Walzenwechsel verfahrbaren Wechselwagen (17), wird der Wechsel der Austauscheinheiten einfacher und
sicherer, wenn die Führungsarmaturen (20) mit den Walzensätzen (12) verbunden sind und als Einheit zusammen mit den bedienungsseitigen
Walzenständern (2a, 3a, 4a) der drei Walzgerüste (2, 3, 4) aus der Walzlinie herausfahrbar sind. <IMAGE>
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